"Nuestro Homenaje al Congreso de la U.J.C."

"El Congreso debe marcar un rumbo, para proyectarnos en la realidad que estamos viviendo. Tenemos que ajustar todos los detalles para un Congreso ejemplar, porque hay mucha gente que nos está mirando. Va a ser sensacional encontrarnos con gentes de otros países, que nos van a dejar enseñanzas. Yo personalmente tengo muchas preguntas para hacer; cotejar nuestra realidad con la de los países hermanos. Nuestro pais hace tiempo dejo de ser la "tacita de plata" de biancos y colorados y los jóvenes están empeñados en la tarea de cambine esto".

"Algunos pensarán q a e arriba de un escenario es facil decir lo que decimos, porque no nos van a pegar un tiro. Pero queremos ser consecuentes abajo de ét; no divorciar lo que decimos en el escenario, con lo que hacemos fuera de el, porque eso sería de cobardes. Nosotros estamos integrados nitegrados nitegrados nitegrados integrados nitegrados niteg

en esta lucha. Nos sentiriamos enormemente halagados con que las delegaciones del Congreso de la U. J.C. vinieran a nuestro espectáculo de "Generación va dirigido. Y reitero, creo que es un homenaje al Congreso de la Juventud Co-70". Despertará polémica entre los jóvenes, a quienes munista".

Sobre el escenario de la desierta sala del "Odeón". er actor teatral y recitador Julio Calcagno, ensaya acempañado por el instrumento de Héctor Numa Moraes, el espectáculo "Generación 70" que pondrán en escena desde el jueves II al domingo 14. "... pero los hijos machos se los haremos nosotros en los lechos de fuego de la revolución". Calcagno interrumpe su ensayo y junto a Numa reci-ben a EL POPULAR que reclama la opinión de la gente joven sobre el VII Congreso de la U.J.C.

"Antes que nada, quiero

decirle que este espectaculo "Generación 70" que estrenaremos el jueves 11 en
el Odeón, puede ser una especie de homenaje al Congreso de la U.J.C. Lo encaramos desde el punto de
vista combativo y no comercial, para aportar también desde el escenario
nuestro grano de arena en
esta tarea combin."

Y agrega Calcagno: "El VII Congreso de la U.J.C. es fundamental. La juventud obrera y estudiantil está en la vanguardia de la fujura revolución. No es casulidad que los tres primeros mártires, Liber, Hugo y Susana, y otros, fueran jóvenes. Hay un poema de Cristina Peri Rossi, "Legados", que yo to incluyo en el espectáculo porque me conmueve profundamente. Habla de los jóvenes muertos en tantas partes del mundo y termina en forma escalofriante: "Es curioso compañeros! entre los nombres de ustedesi no he encontrado el



JULIO SANCHEZ (Estudiante de Notariado)

"Un Congreso que Crea Gran Expectativa"

Julio Sánchez, estudiante de Notariado, integrante del Comité Universitario del Frante Izquierda, opina sobre el Congreso de la U.J.C. en estos términos:

"Yea este Cougreso de la U.J.C. enestadrado en iodas las luchas de la Universidad y del movimiento obrero y popular, Todos los encuentros de las fuerzas que irabajan por la Hheración nacional, deben er apoyados;

"La reflexión de uno de les grupos con el que trabajamos conjuntamente.

sieve para profundizar y enriquecer el acervo ideologico y político de una erganización como el Frante Inquierda. Siendo la Unión de la Juventud Comunista, una de las fuerzas fundamentales del sector que integramos, es de especial interés prestar atención a sus discusiones y a las perspectivas que se abran a partir de sus conclusiones. Es fundamental para una orga-ización que en los momentes actuales quiera estar a la cabera de la lucha popular, la discusión que decante y enviquerda.

la experiencia revoluzionaria, bacia un

"Por todas estas razones, y sin pertenecer a la UJC, ereo que debe apeyas es su Congreso y seguir paso a paso el acontecimiento. Essa impression pertonal, es en gran medida la soltitud de may amplios sectores universitarios, per la expeciativa creada, como fel reficio de que interesa y es motivo de preocupación el encuentro y las conctusiones a que artibe".